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Unterstützung der Kasseler Tafel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.873 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Erhält die Kasseler Tafel städtische Gelder in Form von Zuwendungen oder 

Spenden von der Stadt Kassel? 

 

2. Hat der Magistrat darüber hinaus Anfragen der Kasseler Tafel um 

Unterstützung? 

 

3. Wie bewertet der Magistrat die Arbeit der Kasseler Tafel? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




